

Les non-voyants en selle pour découvrir le département

Ce week-end, l'association Vélo-Ecole-Tand'amis, sous la houlette du Lagordais Philippe Aubert, responsable local de Vive le Vélo, était chargée d'organiser localement deux jours de randonnée en tandem sur Fouras, Rochefort et l'île d'Elle. « Cette année, la présence de 35 tandems, soit 70 personnes, ont donné de l'ampleur à l'œuvre. À cela se sont rajoutés les organisateurs et les accompagnateurs pour un total de plus de 80 personnes venant de tout l'Hexagone », a déclaré Philippe Aubert.

Les randonnées ont été réalisées dans le cadre d'un séjour tandem pour non-voyant par l'association RIT (Randonnée Tandem Tour). Celle-ci propose des séjours pour les non-voyants en duo avec des voyants. Elle collecte également des fonds pour l'association Retina qui finance la recherche sur les maladies de la vue.

Le week-end dernier, les participants ont été logés à l'auberge de jeunesse de La Rochelle. Les randonnées sur les littoraux ont été très appréciées par les partici-



35 duos voyants / non-voyants ont parcouru les routes de l'Aunis. PHOTO J.-P. O.

pants. « Ces séjours sont toujours l'objet d'intenses rencontres pétries d'humanité et d'échanges très riches pour les pilotes voyants et leurs compagnons sur le tandem », a confié Philippe Aubert. Un des participants, non-voyant et ancien cycliste solo, formulait à l'issue de la randonnée : « Lors de ces rencontres sur nos

tandems, j'y retrouve l'ambiance, la plénitude physique et le moral d'un sportif. Quel plaisir de renouer avec le sport, la vitesse... et puis la liberté de me déplacer sur deux roues... L'égalité avec tout le monde ». Et de conclure un brin joueur : pendant ce séjour, « j'ai vécu l'oubli de ma "mirosité"... »

Jean-Pierre Ouvrard